



cpce
CHACO

AGOSTO | 2024

BOLETÍN N° 57

Palabras del Presidente



Estimados colegas:

Esperando hayan renovado energías tras el receso de invierno, ahora nos preparamos para retomar normalmente nuestras actividades y asumir más desafíos en lo que queda en el segundo semestre de este 2024.

Hemos aprovechado este tiempo, para instruir a nuestro staff respecto del nuevo sistema operativo que estamos implementando, así como continúa dictándose el programa de capacitación con la Consultora en Recursos Humanos que iniciamos a principio de año.

Seguimos fortaleciendo lazos con entidades del medio, afines a la disciplina. En este sentido, nos reunimos con la FCE-UNNE, la IGPI y RPC, y la ATP, a fines de instrumentar el procedimiento de matriculación con títulos digitales.

Recibimos en nuestro Consejo al Presidente de la FACPCE, Dr. LE José Simonella, con quien tuvimos un muy ameno intercambio de ideas sobre el futuro de las profesiones, y visitó a las Comisiones de Estudios Contables y de Jóvenes, que ese día sesionaron en el recinto.

A nivel regional, venimos trabajando mancomunadamente con los CPCE del NEA; podemos citar como ejemplos el lanzamiento de una campaña publicitaria en torno al ejercicio legal, y la realización de charlas en forma conjunta, compartiendo esfuerzos en su organización.

A su vez, en pos de brindar mayores beneficios a la matrícula, hemos suscripto un convenio con el Nuevo Banco del Chaco SA, con líneas de financiamiento exclusivas para nuestra comunidad profesional, cuya información se halla publicada en la página.

Aprovecho lo antedicho para recordarles que, visitando el sitio web podrán, además de interiorizarse de las novedades institucionales, encontrar información de interés, tales como las empresas con las que tenemos acuerdos y/o los servicios disponibles.

En este punto, cabe destacar a nuestros asesores, Cr. Enrique Uberti, Cra. Margarita Carbajal, Dr. Jorge Christiani, y Cra. María Ester Salazar, quienes no sólo atienden consultas particulares sino que también preparan material bibliográfico y audiovisual, para uso de todos.

Por otro lado, felicito a las Comisiones Técnicas, pues cada una, en su área de incumbencia, mediante su labor, con sus pronunciamientos y requerimientos, da vida a esta casa y contribuye al quehacer cotidiano.

Con el equipo de gestión, deseamos ver crecer a nuestro Consejo, por lo que nos proponemos día a día dar lo mejor de nosotros para llegar al objetivo. Necesitamos de su acompañamiento, apoyo, compromiso, y confianza. Todo aporte que nos hagan es más que bienvenido.

Que tengan un excelente agosto y los saludo cordialmente, hasta el próximo boletín.

Cr. Diego Romero Villán

NOTICIAS INSTITUCIONALES

El CPCE convocó a reunión sobre el trámite de matriculación con títulos digitales

El viernes 12 de julio, el CPCE llevó a cabo una reunión con entidades afines para dialogar respecto del procedimiento de matriculación con títulos digitales, de la que, en representación de la casa profesional, participó su Presidente, Cr. Diego Romero Villán, y parte del staff.

Concurrieron a esta convocatoria, la Decana de la FCE-UNNE y autoridades de dicha unidad académica, como así también funcionarios de la ATP, IGPI y RPC, y Subsecretaría de Asuntos Registrales, al tiempo que se sumaron miembros del Consejo de Corrientes.



NOTICIAS INSTITUCIONALES

Se promulgó la Ley de Ejercicio

En el Boletín Oficial del día lunes 15 de julio, se publicó la promulgación de la Ley de Ejercicio Profesional de los Graduados en Ciencias Económicas y Orgánica del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia del Chaco N° 4034-M.

Dicho pronunciamiento, por parte del Ejecutivo Provincial, se realizó a través del Decreto N° 1031/24, quedando así derogada en su totalidad, la Ley N° 347-C que data del año 1978. Cabe recordar que la nueva legislación vigente se sancionó el 22 de mayo de 2024.

Nuevo Beneficio Vigente

Recientemente se ha sumado a la lista de beneficios para aprovechamiento de la matrícula, el acuerdo suscripto con los hoteles Amerian y Gala Convenciones. En la respectiva sección de la web (<https://cpcech.org.ar/?seccion=beneficios>) puede desplegarse la nómina de los convenios vigentes.



Beneficios

**10% DE DESCUENTO EN LA
TARIFA WEB VIGENTE PUBLICADA**

AMÉRIAN
HOTEL CASINO GALA
★★★★★

Gala
HOTEL & CONVENCIONES

cpce
CHACO

NOTICIAS INSTITUCIONALES**El NBCH presentó en el CPCE su nueva línea de créditos “+ Balance”**

El jueves 18 de julio, a las 19.30 horas, en la sede del CPCE, tuvo lugar el lanzamiento de la línea de créditos del NBCH, llamada +Balance, la cual estuvo a cargo de su Presidente, Dr. Germán Dahlgren, quien fue acompañado por agentes de la entidad bancaria.

En representación de esta casa, participaron su Presidente, Cr. Diego Romero Villán, la Vicepresidente. Cra. Graciela Barrios, la Protesorera, Cra. Cristina Marba, y los Vocales, Cr. Sebastián Saltzer y Lic. Juan Pablo Blanco. Así como también se sumaron miembros de Comisiones y colegas.

Cabe destacar que esta operatoria ya se encuentra activa y en conocimiento de todas las sucursales, de manera tal que puede solicitarse el acceso a la misma a partir de este momento.

NOTICIAS INSTITUCIONALES

El NBCH presentó en el CPCE su nueva línea de créditos “+ Balance”

Entre las características se mencionan los siguientes:

- Hasta 12 meses de plazo;
- Sistema de Amortización Alemán;
- Pago Mensual/Bimestral/Trimestral;
- Tasa Badlar;
- Fianza solidaria de los socios.

Entre los requisitos a cumplir, se debe entregar:

- Borrador del Balance;
- Liquidación del CPCE firmada por el profesional con el visado de la Secretaria Técnica;
- Nota suscripta por el cliente, autorizando al Banco a transferir al Consejo los honorarios.

Una vez pasado por la institución profesional, debe entregarse el Balance definitivo, siendo el plazo de aprobación de 2 semanas.

Para ver la presentación realizada, el listado de ítems a reunir y el modelo de nota de solicitud, ingresar en el link <https://cpcech.org.ar/?seccion=noticia&id=1229>

Asimismo, para conocer los productos a disposición, incluso para aprovechamiento puntual de matriculados, ver el brochure en el enlace: <https://cpcech.org.ar/?seccion=noticia&id=1228>



NOTICIAS INSTITUCIONALES

El Presidente de la FACPCE visitó el CPCE Chaco

El martes 30 de julio, las autoridades de la casa, recibieron en el Salón de Consejo Directivo, al Presidente de la FACPCE, Dr. LE José Simonella, con quien tuvieron un ameno encuentro, en el que pudieron conocerlo y plantear y transmitir ideas e inquietudes.



Tras dicho evento, recorrieron juntos las instalaciones y pasaron a saludar a la Comisión de Jóvenes, que se hallaba reunida en el auditorio del primer piso "Cr. Oscar Nedel", de manera que compartieron un momento de camaradería y acercamiento.



NOTICIAS DE LAS COMISIONES / COMISIÓN DE JÓVENES

Jóvenes solidarios

El viernes 5 de julio, en el auditorio de la casa, se celebró el Taller: “ABC de Mi Billetera Virtual”, el cual fue dictado por dos miembros de la Comisión de Jóvenes, los Cres. Pamela Centurión y Carlos Schab.



Esta capacitación, organizada en el marco de la Jornada Nacional Solidaria 2024 en el seno de la FACPCE, bajo el lema “devolviendo un impacto real a la sociedad”, estuvo destinada a artesanos, emprendedores, y público general.



NOTICIAS DE LAS COMISIONES / COMISIÓN DE JÓVENES

Jóvenes Solidarios

A lo largo del encuentro se exploraron las herramientas financieras disponibles para potenciar los negocios en un mundo cada vez más digital, y el Presidente del CPCE, Cr. Diego Romero Villán, destacó las incumbencias profesionales y los beneficios de contar con el asesoramiento de matriculados.



Comprometido con el poder del conocimiento y la importancia de compartirlo, y agradecido por el acompañamiento recibido, este equipo contribuyó con la comunidad, brindando a quienes participaron de la actividad, facilidades y habilidades para implementar en sus emprendimientos y vida cotidiana.



NOTICIAS DE LAS COMISIONES / COMISIÓN DE DEPORTES

Se viene el Encuentro Deportivo

Ya se encuentran abiertas las inscripciones al Encuentro Deportivo 2024, a realizarse en Córdoba en el mes de octubre.

Pueden registrarse a través del sistema autogestión en la página web y abonar con tarjeta TUYA hasta en 3 cuotas sin interés.

Para más información del evento ingresar en: <https://encuentrodeportivo2024.com.ar>

XIX ENCUENTRO DEPORTIVO NACIONAL
para profesionales en
CIENCIAS ECONÓMICAS

 Consejo Profesional de Ciencias Económicas de Córdoba  Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas

INSCRIBITE AHORA EN TU CONSEJO

Para más información visitá encuentrodeportivo2024.com.ar

Informes:
Eventos – Gerencia de Asuntos Institucionales

Tel: (0351) 4688325/24
+54 9 351 3297281

eventos@cpcecba.org.ar
encuentrodeportivo2024.com.ar

NOTICIAS DE LAS COMISIONES / COMISIÓN DE CULTURA

Los Conta Canto en la Bienal

Durante los días viernes 19 y sábado 20 de julio, al mediodía y por la tarde, respectivamente, los Conta Canto se hicieron presentes en la Bienal de Esculturas.

El grupo, en cada jornada, tuvo una intervención en el escenario a cielo abierto de la Fundación Cultural Galatea, donde desplegó un amplio y variado repertorio.



NOTICIAS DE LAS COMISIONES / COMISIÓN DE CULTURA

Un Fogón Internacional

El domingo 21 de julio, a partir de las 20.30 horas, la Comisión de Cultura, de la mano de los músicos consagrados, Leo Rodríguez (en guitarra y voz) y Juan Mora (en teclados), celebró una nueva peña en El Fogón de los Arrieros.



En esta oportunidad, los Conta Canto desplegaron canciones de diferentes partes del mundo, en alusión a dos acontecimientos que tuvieron lugar en proximidad a la fecha del evento (la Bial Internacional de Esculturas y el Día del Amigo, respectivamente).



NOTICIAS DE LAS COMISIONES / COMISIÓN DE CULTURA

Un Fogón Internacional

Entre el público se encontraban las autoridades de la casa, Presidente, Cr. Diego Romero Villán, Secretaria, Lic. Adriana Moglia, y Tesorera, Cra. Carolina Fernández Sandoval, como así también visitantes de otras provincias, tales como Corrientes, Jujuy, Córdoba, y Buenos Aires.



Dado el día, fue una velada tempranera a la que no le faltó condimento alguno; hubo mucho baile, sorteos, participaciones de invitados especiales, y como siempre, la comida a cargo y a beneficio del Merendero La Casita del Árbol.

NOTICIAS DE LAS COMISIONES / COMISIÓN AGROPECUARIA

Novedades Agropecuarias

A nivel FACPCE, en las sesiones de la Comisión, se continúa trabajando en pos de los productores agropecuarios para mejorar los sistemas de AFIP proponiendo a tal efecto, correcciones y/o cambios a sus regímenes de información y/o determinación de impuestos.

En el último encuentro se habló de las complicaciones en cuanto a la carga de domicilios de los inmuebles rurales en SISA, y de la parametrización de datos entre SISA, RUCA, y RENSPA, ya que manejan la misma información, pero hay que generarla en cada uno de los aplicativos.

Sin abandonar el objetivo de un control eficaz, se busca potenciar la simplificación de todos los regímenes de información a fin de que sean amigables entre los contribuyentes y el Estado.

Asimismo, si bien no se solicitó la prórroga los vencimientos de las DDJJ del Impuesto a las Ganancias, sobre los Bienes Personales, y Bienes y Participaciones Societarias, sí la consideración de la palabra comprometida oportunamente por el ente recaudador, para que se respeten los 60 días hábiles acordados en cuanto la disponibilidad de los aplicativos para la presentación.

A su vez, se propuso la elaboración de un documento, ordenado por sector y por región, que contemple cada una de las producciones agropecuarias del país, y un plan de control y desarrollo agropecuario más eficiente y productivo, que sirva para que la Federación pueda presentar, ante distintas entidades que lo requieran, como así también para uso de la profesión.

Por su parte, en el plano local, en la ATP se viene estudiando un proyecto de modificación de contratos de canje acerca de adecuaciones en la recaudación del impuesto sobre los ingresos brutos, puesto que a la fecha, el sujeto canjeador se ve severamente afectado por la carga impositiva de la "interpretación literal" de la norma, lo cual se aleja de su realidad.

El mismo se elevó al CPCE para consulta y apreciaciones técnicas, a través de la opinión fundada de esta Comisión. En este sentido, cabe mencionar que se hicieron algunas observaciones y se propició realizar una reunión entre ambos organismos para un análisis en conjunto, en fecha a determinar.

PROFESIONALES DESTACADOS**Reconocimiento a la Trayectoria de
Mónica Souilhé**

Mónica nació en Resistencia, el 7 de febrero de 1956, en una familia de muchas mujeres, siendo la del medio de tres hermanas; Bibian, la mayor, Profesora de Música, Concertista, y Mariana, la menor, también Contadora y Profesora de Danza.



En diciembre de 1980, se recibió en la Facultad de Ciencias Económicas de la UNNE, y logró transmitir a sus sobrinos el amor por la carrera, pues María Lorena García Souilhé, y Florencia, Mauro, y Julieta Vargas Souilhé, siguieron la misma.

Entre sus antecedentes laborales, cabe mencionar que se desempeñó en la AFIP, en ese entonces llamada DGI, luego en la Contaduría General de la Provincia, y por último, en la Tesorería de la misma, de donde se jubiló hace un par de años.

Asimismo, se desarrolló en otros ámbitos. Por ejemplo, como docente, dictando la asignatura Contabilidad en el Colegio Nacional. Y en cuanto al ejercicio de la profesión en forma independiente, continúa a la fecha llevando clientes particulares.

Esta mujer de talla pequeña, pero de un corazón inmensamente generoso y bondadoso, dedica parte de su tiempo a colaborar activamente en la Parroquia San Javier.

PROFESIONALES DESTACADOS

Mónica Souilhé

Por otro lado, además, el arte la atraviesa, envuelve, acompaña, y rodea, dadas las actividades más arriba señaladas. En este sentido, en el presente, tiene por hobby bailar, así como le apasiona cantar.



En el plano institucional, puede citarse que integró la Comisión de Sector Público, incluso supo participar en Congresos y Jornadas con la presentación de trabajos en dicha materia.

En lo que a la conducción de la entidad respecta, fue Vocal del Consejo Directivo en el periodo 2009-2011, y Prosecretaria durante el correspondiente a 2011-2013.

Formó parte del elenco de esta casa, en la obra de teatro musical “Querido Libro Diario”, la cual se estrenó en 2018, se repuso en 2019, y se adaptó a su formato virtual en pandemia. Actualmente, pertenece al grupo de los “Conta Canto”.



PROFESIONALES DESTACADOS

Mónica Souilhé

El Cr. Mario Gómez le escribe el siguiente mensaje:

“Querida Mónica:

Siento una enorme alegría por haber compartido con vos los últimos años de trabajo en la Tesorería General de la Provincia, en donde pasamos grandes momentos, con inolvidables recuerdos (del trabajo no me acuerdo pero sí de las horas vividas que pasaban rápidamente en nuestro sector)...

Como sos una personita mágica, apareciste de nuevo y hoy nos encontramos compartiendo escenarios, las tablas, con cantos, bailes, etc.

Y vos con tu magia, te conquistaste el corazón de todos, porque sos un ser que sabés ganarte rápidamente el cariño de la gente.

Gracias por tu amistad.

Torito”

El Cr. Aaron J. Aisemberg le dedica estas palabras:

“Amiga colega Moni:

Me sumo a este reconocimiento tan merecido, agradeciendo la posibilidad que me dio la vida de conocerte desde varios aspectos.

Como no recordar que, sin lazos sanguíneos, la amistad de Lolita y Raquel nos hizo familia, disfrutando y sufriendo los vaivenes de esta vida y compartiendo etapas y momentos muy significativos de nuestras vidas, y eso, permitió conocer a la maravillosa persona que sos, sensible, alegre, comunicativa, fiel, responsable y muy comprometida en todo lo que emprendés.

Cómo no recordar tu dedicación y entrega a tu función laboral pública durante tantos años, iniciando desde nuestro Consejo, con la Cra. Negrita Alonso, la Comisión del Sector Público para trabajar en apoyo de ese grupo de profesionales y en defensa de nuestra profesión.

Cómo no recordar tu espíritu y sensibilidad para iniciar la tarea dentro de la Comisión de Cultura y tu contribución para generar el desarrollo artístico y cultural de un grupo de profesionales que aún hoy, continúan en ese camino.

Por último, cómo no recordar las extensas reuniones donde, junto a un grupo de colegas de la Comisión Directiva del CPCE, soñábamos la concreción de un Consejo fuerte, con un edificio acorde y recursos adecuados para sostener y defender los intereses de nuestra matrícula.

Moni, simplemente debés mirar para atrás por un instante: excelente reconocimiento de nuestro CPCE a tu persona.

Aaron”

PROFESIONALES DESTACADOS

Mónica Souilhé

La Cra. Silvia Marín expresa el siguiente testimonio:

“Con Mónica compartimos como 40 años de amistad... Puedo sintetizar cómo es ella en una sola palabra: “soñadora”.

Una mujer muy alegre, buena onda, con la que no podés estar seria/o; siempre riendo de y con sus ocurrencias.

Para destacar, una persona de mucha fe; hasta en momentos difíciles que le ha tocado vivir, ha rescatado lo positivo, tomándolo como un aprendizaje.”

Sus hermanas se dirigen a Mónica en estos términos:

“¿Quién es Mónica? Es nuestra hermana del medio, con la cual gozamos de una hermosa relación, construida con los valores que nos legaron nuestros padres: somos muy unidas y familiares. Su personalidad está atravesada por una gran simpatía, buen humor y generosa solidaridad.

¿Cómo es Mónica? Es sal y pimienta en las reuniones familiares, con sus ocurrencias picarescas que estallan en carcajadas... Como anécdota de su etapa estudiantil, hasta el día de hoy nos reímos cuando recordamos que vestía capelinas, para asistir a clase de la facultad.

Está siempre atenta a las necesidades de cada uno de los miembros de nuestra familia y responde con mucho amor. Se desvive por sus sobrinos y sobrinos nietos. Tal es así que asiduamente implementa sus ferias de garage gratuitas, con exquisitas pilchas para ellos.

Nosotras, tus hermanas, admiramos tu resiliencia, sobre todo en estos últimos tiempos que no te fueron fáciles. Agradecemos de corazón tu ESTAR SIEMPRE, y nuestro mayor deseo es que sigas construyendo tu FELICIDAD, como lo venís haciendo, en esta renovada juventud.

Bibian y Mariana”



Nómina Autoridades 2023 - 2025

Consejo Directivo

Presidente: Diego José Romero Villán
Vicepresidente: Graciela Elizabeth Barrios
Secretaria: Adriana Inés Moglia
Pro-Secretario: Matías Daniel Costa
Tesorera: Miriam Carolina Fernández Sandoval
Pro-Tesorera: María Cristina Marba
Vocales: Iván Raúl Aisemberg, Juan Pablo Blanco, Sebastián Roberto Saltzer

Comisión Fiscalizadora

Noelia Natalia Chartier
Marcelo José Zabaleta
Anahí Lucía Agustini
Roberto Alfredo Hanke
Patricia Carolina Arancibia

Tribunal de Disciplina

Daniel Alberto San Cristóbal
Patricia Álida Filipponi
Marisa Leslie Pérez Dudiuk
Brenda Alejandra Marín
Virna Nadina Valenzuela
Lucía Irene Caballero

Directorio Administrador SIPRES

Presidente: Santiago María París
Vicepresidente: Miriam Carolina Fernández Sandoval
Secretario: Jorge Alberto Epstein
Tesorero: Pedro Martín Duete
Vocales Titulares: Elvio Bosco Djurdjevic, Ernesto Bruno Polifroni Centurión, Orlando Steckler
Vocales Suplentes: Guillermo Raúl Andreatta, Patricia Andino, Walter Severino Sánchez, Joaquín Martínez

Comisión Fiscalizadora SIPRES

María Belén Romero Domínguez
Eduardo Alberto Scolari
Claudia Andrea López Strizik
Atilio José Rolendio Romero